

Autor:

JOSÉ BARRERO MUÑOZ

Título:

El léxico de contenido violento en las crónicas de fútbol de los diarios deportivos Marca y As

Director:

LUÍS NÚÑEZ LADEVÉZE

Lugar y fecha de lectura:

Universidad CEU San Pablo, 26 de junio de 2006

TRIBUNAL:

Presidente:

RICARDO ACIRÓN ROYO (Universidad de La Laguna)

Vocal:

SANTIAGO COCA FERNÁNDEZ (Universidad Complutense de Madrid)

Vocal:

RICARDO PÉREZ-AMAT GARCÍA (Universidad Rey Juan Carlos)

Vocal:

ANTONIO ALCOBA LÓPEZ (Universidad Complutense de Madrid)

Secretario:

JUAN CANTAVELLA BLASCO (Universidad CEU San Pablo)

Calificación:

Sobresaliente *cum laude* por unanimidad

Resumen:

Esta investigación analiza el estado actual de la violencia en el deporte, la influencia de los medios de comunicación en esta realidad y, concretamente, el léxico de contenido violento que utilizan los periodistas deportivos en las crónicas de los partidos de fútbol. El trabajo se centra en los diarios deportivos *Marca* y *As*. Además, se realiza el estudio de los tipos de actos violentos en este deporte y que mencionan los informadores en sus textos. Se dirige a los receptores y principalmente a los periodistas, para que caigan en la cuenta de cuidar el lenguaje y no influir con él en conductas violentas.